

Presseinformation

Automechanika Innovation Award 2018

TOPMOTIVE wird für Produktinnovation „NEXT“ ausgezeichnet

Bargteheide, den 11. September 2018. Seit 1996 lobt die Messe Frankfurt gemeinsam mit einer unabhängigen Fachjury alle zwei Jahre den „Automechanika Innovation Award“ aus. Die neueste Entwicklung von TOPMOTIVE wurde nun in der Kategorie „Dealer & Workshop Management“ als Finalist prämiert. Das Softwareunternehmen setzte sich mit der Lösung „NEXT“ gegen 120 weitere Bewerber durch. Die erste Generation selbstlernender Informationssysteme steht für das nächste Level im Bereich zukunftsweisender Kataloganwendungen. Die offizielle Preisverleihung fand am Dienstag, den 11. September um 10 Uhr im Forum, Saal Panorama statt.

Ganz vorne mit dabei, stets lernend und immer einen Schritt voraus

Telematics, Big Data, selbstlernende Systeme – all diese Themen werden in sämtlichen Bereichen der IT-Branche im Moment heiß diskutiert. Für den Automotive Independent Aftermarket (IAM) hat die TOPMOTIVE Gruppe die Antwort darauf und wird nun von der internationalen Leitmesse dafür geehrt. Der Hersteller für Softwarelösungen geht mit dem neuesten Produkt „NEXT“ noch einen Schritt weiter und präsentiert die erste Generation selbstlernender Informationssysteme, inklusive nutzbringender Funktionen wie einer Telematik-Anbindung sowie einer selbstlernenden Fahrzeugakte. Die Pilotierung des Systems wird bereits im Quartal 4/2018 erfolgen. „NEXT ist eine vollumfängliche Neuentwicklung, die zum einen auf aktuellsten technologischen Mitteln und Erkenntnissen basiert und zum anderen auf der Erfahrung unseres Expertenteams der letzten 24 Jahren beruht. Die Kombination dessen führt letztlich zu komplett neuen Möglichkeiten. Die daraus resultierende Flexibilität innerhalb der Katalog- und Informationssysteme setzen wir gewinnbringend für unsere Kunden aus Handel und Industrie ein“, hebt Krunoslav Bagaric, Geschäftsführer der TOPMOTIVE Gruppe, hervor.

Im Rahmen des Innovation Awards wurden zwölf Kategorien nach Innovationsgehalt, Exzellenz der Lösung, Funktionalität, Aftermarket-Relevanz, Sicherheit und Qualität sowie nach Beitrag zu Umweltschutz, Ressourcenschonung und Nachhaltigkeit bewertet. Als Gesamtpaket wurde „NEXT“ in den prämierten Kreis gewählt: „Das ist für uns als inhabergeführtes, mittelständisches Unternehmen eine sehr große Ehre und Anerkennung unserer Arbeit. Dazu erfüllt es uns mit besonderem Stolz, TOPMOTIVE neben großen Namen wiederzufinden, die in der Historie des Awards geehrt worden sind“, betont Berislav Opacak, Vertriebsleiter der DVSE GmbH.



Zukunftsweisende Mehrwerte für die Zielgruppe schaffen

Als Marktführer im Bereich Katalogsysteme gestaltet die TOPMOTIVE Gruppe den IAM und die Zukunft der Informationssysteme für über 700.000 User in Werkstätten, für Händler und deren Servicepoints.

Der wichtigste Baustein von „NEXT“ ist die selbstlernende Fahrzeugakte gepaart mit einer aktiven Datenverbesserung. Ein neuartiges und hochintegratives Datenmodell erlaubt es, OE-Daten, IAM-Daten und weitere Datenquellen abzubilden sowie geschickt zu verknüpfen. Das System speichert erlerntes Wissen und macht es dem Nutzer nachhaltig wieder zugänglich. Außerdem überzeugt das Produkt durch eine umfassende Telematik-Anbindung und der damit verbundenen Verarbeitung gewonnener Informationen im Prozess des Katalogwesens. Angedockt an verschiedene Telematik-Anbieter und als erster Marktteilnehmer, der auch mit OE-Telematik-Systemen verbunden ist, informiert „NEXT“ über Live Daten aus den Fahrzeugen. Anschließend verwendet es diese für die noch präzisere Teileidentifikation und damit verbundene Reparaturprozesse. Ansprechendes User Experience (UX) und User Interface (UI) Design bringen Nutzer und System optimal in Einklang.

Erstmalig am Markt realisiert das Unternehmen so die Bedürfnisse der Kunden in einer individuellen gewichteten Darstellung. Die Funktion „Fast Calculator“ ermöglicht es Werkstätten, mit nur wenigen Klicks einen Service oder einen bestimmten Reparaturvorgang schnell zu kalkulieren sowie die benötigten Teile direkt aus dem Warenkorb beim Großhändler zu bestellen.

„All diese Module machen ‚NEXT‘ zu einer nachhaltigen Anwendung mit optimalem Informationsfluss in alle Richtungen. Ein selbstlernendes Informationssystem mit dem wir den Markt verändern“, unterstreicht Stefan Schneider, Vorstand der TOPMOTIVE Gruppe.

Mehr über TOPMOTIVE unter: www.topmotive.eu

Mehr über den Innovation Award unter:

<https://automechanika.messefrankfurt.com/frankfurt/de/programm-events/innovation-award.html>

automechanika

Innovation Award
Finalist 2018



Bildunterschrift:

Die TOPMOTIVE Gruppe nimmt den Automechanika Innovation Award 2018 in der Kategorie „Dealer & Workshop Management“ als Finalist für die Produktinnovation „NEXT“ entgegen. Von links nach rechts: Krunoslav Bagaric, Tatjana Ringwald, Matthias Helms, Katja Gotthard, Sven Friedrichs, Anja Pleus.

Pressekontakt

Sollten Sie Fragen zum Unternehmen haben oder weiteres Text- bzw. hochauflösendes Bildmaterial benötigen, melden Sie sich gerne jederzeit bei:

Tatjana Ringwald, Communications Manager

DVSE Gesellschaft für Datenverarbeitung, Service und Entwicklung

Tel.: + 49 4532 2014 130

E-Mail: presse@topmotive.eu

Über die TOPMOTIVE Gruppe

Seit 1994 entwickelt die TOPMOTIVE Gruppe vollumfängliche Katalog-, Informations- und Warenwirtschaftssysteme für den Automotive Independent Aftermarket. 2007 wurde die Dachmarke TOPMOTIVE von der DVSE GmbH, als Rechteinhaber der Marke, ins Leben gerufen. Als Europas Marktführer bietet das Familienunternehmen sowohl der Teileindustrie, Teilegroßhändlern als auch Kfz-Werkstätten ein abgestimmtes Service- und Produktportfolio. Der Softwarehersteller bedient dabei die Segmente PKW, NKW, LKW und Motorrad. Der Firmensitz liegt in Bargteheide, nahe Hamburg. Weitere Standorte befinden sich in Etten-Leur (NL), Wetter, Wuppertal, Iphofen, Stuttgart, Wien (AT), Targu Mures (RO) und Brusque (BRA). Zur TOPMOTIVE Gruppe gehören mittlerweile elf weitere (Tochter-)unternehmen mit insgesamt mehr als 235 Mitarbeitern.

